



HARALD GLÖÖCKLER als Stargast
bei der BENEFIZGALA der
URSULA-RAHMANN- STIFTUNG
2019

Samstag, den 15.06.2019
um 18 Uhr

Steigenberger Grandhotel
Petersberg
in 53639 Königswinter





Wir freuen uns
Star-Designer HARALD GLÖÖCKLER
in unserer Mitte zu haben am 15. Juni 2019
bei der BENEFIZGALA der
URSULA-RAHMANN-STIFTUNG 2019

Designer, Autor, Maler, Multitalent und auf alle Fälle
sehr pompöös:
Das ist HARALD GLÖÖCKLER.

Neben seiner schillernden Persönlichkeit überzeugt der
Ausnahmekünstler auch durch Lebensfreude, Tiefgang
und große Nachdenklichkeit.
Es ist HARALD GLÖÖCKLER eine ganz besondere
Herzangelegenheit an der Benefizgala
teilzunehmen, da er selbst eine schwierige Kindheit
hatte. HARALD GLÖÖCKLER setzt sich aktiv für
den Naturschutz ein und unterstützt „PETA“, aber er
sammelt und spendet auch seit vielen Jahren für Kinder
in Not und macht auf Missstände aufmerksam.